



玉垣小学校だより

令和3年11月26日(金)学校通信 第12号

5年生 社会見学

おじゅう きと よっかいちこう 輪中の里、四日市港ポートビル

11月 4日,5年生が「輪中の里,四日市港ポートビルを見学し、学んだことを今後の学習からとうになった。 これでは、一大学のできる」とめあてを設定し、社会見学に出かけました。それぞれの見学地では、来年度の修学旅行を見据えて班活動で見学していました。いつもの教室とは違った場所で共に行動するので、仲間の新しい一面が発見できたと思います。新型コロナウイルス感染ないまぐ、対策のため制約の多い一年ですが、思い出に残る行事となりました。







ありがとうございました。 PTA奉仕作業

新型コロナウイルス感染症の流行のため中止となり、役員のみで実施予定だったPTA 奉仕作業が11月23日行われました。当日は、役員だけではなくボランティアとして参加していただいた保護者や児童のみなさんがたくさん集まっていただきました。おかげで、中庭の落ち葉をきれいに掃除していただき、体育館周りの溝もきちんと水が流れるように溝掃除をしていただきました。PTA役員をはじめ参加していただいたみなさんありがとうございました。感謝申し上げます。







おんせい ちいき みせゃ がくしゅう 3年生 地域のお店屋さんを学習しました

11月9日に校区にあるヤマザキファームさんに学校へ来ていただき、美味しい豚肉ができるまでの説明をしてもらいました。実際に飼育している豚が食べている餌を見せていただき、子豚から大人の豚になるまでの様子も映像で説明していただきました。3年生の児童はヤマザキファームの方の話をしつかり聞き、質問をたくさんしていました。ヤマザキファームのみなさん、お世話になりました。







ねんせい 1年生 さつまいも たくさんとれたよ!

11月12日、1年生が大切に育ててきたさつまいもをお世話になっている J A鈴鹿の方に手伝ってもらいながら、収穫しました。はじめのころは、なかなかうまく取れませんでしたが、J A鈴鹿の方に収穫のこつを教えてもらうと、あちらこちらから「おおきなさつまいもが取れた。」と歓声が上がりました。今までお世話していただいた J A鈴鹿の皆さんありがとうございました。







がっこう **学校のまわり きれいになりました!**

11月13日、環境ボランティアの方と地域の方にお世話いただき、学校の周りの木を伐採してもらいました。以前は木で覆われていた二宮金次郎の像もはっきり見られようになりました。子どもたちが安心して楽しい学校生活が送れるように環境整備をしていただき感謝申し上げます。

